



28 Betriebe und Institutionen aus Trochtelfingen und der Region waren bei der Job Challenge der Werdenbergschule, um über sich und die Ausbildungsmöglichkeiten zu informieren.

Foto: Heike Feuchter

Zu den Berufen hinbewegen

Job Challenge an der Werdenbergschule Trochtelfingen

Über regionale Firmen und ihre Ausbildungsberufe konnten sich Eltern und Schüler auf der Berufsfindungsmesse Job Challenge informieren. 28 Betriebe und Institutionen der Region waren vor Ort.

HEIKE FEUCHTER

Trochtelfingen. Schauen, ausprobieren, fragen, informieren – die Berufsfindungsmesse bot ein buntes und umfassendes Angebot für alle interessierten Schüler.

Bereits zum zweiten Mal fand die Messe in den Räumlichkeiten der Schule statt und fand enormen Zuspruch, den ganzen Nachmittag über waren die Stände der Aussteller umlagert. Die Veranstaltung finde eine hohe Akzeptanz bei Schü-

lern und Eltern und sei auf dem besten Weg, sich als feste Veranstaltung zu etablieren, freute sich Schulleiter Andree Fees, Organisator der Berufsfindungsmesse.

Bewusst wurden Betriebe und Institutionen der Region um Trochtelfingen dazugeholt, um die Informa-

*Schauen,
ausprobieren,
fragen, informieren*

tionsveranstaltung zu einer Plattform für alle Schulabgänger der Klassen sieben bis zehn zu machen. Der Schulleiter legte Wert darauf, dass die Betriebe mit wenig Werbung und ohne Wettbewerbsgedanken antraten, zudem brachte sich jeder Aussteller mit drei speziellen

Fragen zum Unternehmen und der Ausbildung in den Nachmittag ein. Diese galt es auf einem Aufgabenbogen neben einem allgemeinen Teil für die an dem Berufszweig interessierten Schüler zu erarbeiten: „Die Schüler sollen sich zu den Berufen hinbewegen, sich aktiv mit den Anforderungen und Aufgaben auseinandersetzen, sich gedanklich damit befassen, in Gesprächen nach Informationen und Antworten suchen“, erläuterte Fees.

Die qualitativ hochwertigsten Bögen mit den am besten gelösten Aufgaben werden in Folge mit einem Preis belohnt – ein Ansporn, der zu intensiven Gesprächen und einem hohen Bogenrücklauf führte. Desweiteren bestand die Möglichkeit, sich direkt bei den Firmen für noch offene Ausbildungs- und Praktikumsplätze zu bewerben.